



ゼロ (Start!!)

須賀川市立仁井田中学校
学校通信 No.49
発行者：校長 中瀬 宏昭

学校教育アドバイザーを招いて 授業研究会を行いました!



2月1日(水)に須賀川市学校教育アドバイザーを講師にお迎えし(3回目)、12回目の校内授業研究会を行いました。各教科の先生方の授業では、課題の追求を「協同的な学び」で探究することを目指した授業を実践しました。今回の授業研究は、2年生の国語で「走れメロス：太宰治」の学習でした(詳細は次号にて)

探求的な学びに欠かせない資料の大切さや見取りを活かした生徒への支援の在り方など、授業づくりに欠かせない重要なことを学びました。



1年数学



2年美術



3年英語



1年理科



3年社会



3年保体



1年国語



1年保体



3年数学



2年理科

新入生保護者説明会を行いました!



1月26日(木)にR5年度新入生の保護者の皆様にお集まりいただき、新入生保護者説明会と須賀川市教育委員会主催の「思春期子育て講座」を行いました。中学校での生活や学習の概要の説明と共に、中学校での生活が充実したものになるよう、子どもを真ん中において、学校と家庭・地域が一致協力していくことをお願いしました。来校された家庭教育インストラクターからは、反抗期を迎える子どもに対する親の関わり方や、親としてのSNSやスマホへの関わり方、睡眠や食事の大切さなど、科学的な知見や親としての体験を基にしたお話を伺うことができ、とても勉強になりました。

2学年通信 No.38に、「先輩からのメッセージ」として、3年生から「受験を体験して今頑張っていること」が掲載されました。紹介します。

3年生から後輩へ! 受験に立ち向かう極意とは!

あと2か月で3年生、受験生になりますね。そこで、学習面でやっておくべき事をいくつか紹介したいと思います。まず、長時間の勉強になれておくことです。いきなり長時間をやると続かなくなってしまうので、今からコツコツやるのが大切です。次に、定期テストや実力テストをしっかりやることです。成績に関わってくるし、テストに慣れるためにも、しっかりやった方が自分のためになると思います。後々後悔するより今やる!人生100年のうちのたった1年だと思って頑張ってください!!**(3年生女子)**

2年生の皆さん、お元気ですか?あと2か月で受験生ですね。私から、生活面と部活動面でアドバイスをしたいと思います。生活面では、何事も時間を決めてやることです。何をいつやるのか、時間を決めてやることで生活のリズムが整うからです。部活動面では、個人の練習目標、チームの目標を決めて、あと約4か月後の中体連までしっかり練習に取り組むことが大切です。最後に、2年生の時から復習を中心に勉強を頑張りましょう!これからも頑張ってください。**(3年生男子)**

3月の県立高校受験に多くの3年生が挑みます。ご支援と応援よろしくお願ひします!
※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!